

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer completa la adquisición de la británica ReViral

La farmacéutica estadounidense se dota de una cartera de candidatos terapéuticos, incluido sisunatovir, un inhibidor administrado por vía oral diseñado para bloquear la fusión del virus RSV con la célula huésped.

PlantaDoce
9 jun 2022 - 17:25



Pfizer cierra con éxito una nueva compra. La farmacéutica estadounidense ha anunciado este jueves que ha completado por 525 millones de dólares la adquisición de ReViral, una biofarmacéutica de etapa clínica especializada en descubrir, desarrollar y comercializar terapias antivirales novedosas que se dirigen al virus respiratorio sincitial (RSV).

ReViral dota a Pfizer de una cartera de candidatos terapéuticos, incluido sisunatovir, un inhibidor administrado por vía oral diseñado para bloquear la fusión del virus RSV con la célula huésped. Sisunatovir ha recibido la designación de vía rápida de la Administración de Drogas y Alimentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés).

“Estamos emocionados de traer los prometedores tratamientos de investigación de

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pfizer-completa-la-adquisicion-de-la-britanica-reviral>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ReViral para RSV a nuestra cartera de productos antiinfecciosos en Pfizer; esta adquisición demuestra aún más nuestro compromiso con el avance de la ciencia pionera, tanto a través de nuestra experiencia interna como de nuestro trabajo con empresas innovadoras”, apunja Mikael Dolsten, director científico y presidente de investigación, desarrollo y medicina mundial de Pfizer.

Pfizer cierra la adquisición de ReViral por más de 500 millones de euros

El RSV es un patógeno respiratorio que puede provocar infecciones graves y potencialmente mortales del tracto respiratorio inferior (Lrti, por sus siglas en inglés) en poblaciones de alto riesgo, incluidos niños pequeños, personas inmunodeprimidas y adultos mayores.

Se estima que el RSV causa infecciones en aproximadamente 64 millones de personas y provoca 160.000 muertes en todo el mundo cada año. Actualmente, las opciones de tratamiento para el RSV son limitadas.

Pfizer disparó un 61% su beneficio en el primer trimestre de 2022, hasta 7.864 millones de dólares, frente a los 4.877 millones de dólares del mismo periodo del año anterior. Entre enero y marzo, la compañía registró unas ventas de 25.661 millones de dólares, frente a la facturación de 14.516 millones de dólares del primer trimestre de 2021, lo que supone un aumento del 77%.

Pfizer es una compañía farmacéutica estadounidense, con sede en Nueva York, fundada por Charles Pfizer y Charles Erhart en 1849. Aunque su primer producto fue la santonina, un tratamiento para combatir un parásito de la familia de las lombrices, Pfizer también es conocida por lanzar al mercado Viagra.